

tura, en los Gobiernos Civiles y en las Oficinas de Correos, según prevé el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de presentación será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En la solicitud, se hará constar: Nombre y apellidos, naturaleza, edad, estado civil, domicilio, profesión u oficio, si lo tuviere, número del documento nacional de identidad y la manifestación expresa de reunir todas y cada una de las condiciones exigidas en la convocatoria y los méritos que se aleguen, debiendo acompañar la documentación que lo justifique.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la relación de aspirantes admitidos y excluidos, así como la composición del Tribunal y se fijará día, hora y lugar para la celebración de los exámenes en esta capital.

Terminadas las pruebas el Tribunal formulará la propuesta correspondiente, que someterá a la aprobación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas y una vez obtenida tal aprobación se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la relación de aprobados, quienes, dentro del plazo que se indique, deberán presentar la documentación acreditativa de reunir las condiciones y requisitos exigidos en esta convocatoria, bien entendido que la no presentación de los mismos en el plazo señalado, salvo caso de fuerza mayor debidamente justificado, producirá la anulación de la admisión.

Las Palmas de Gran Canaria, 25 de enero de 1978.—El Ingeniero Jefe, Adolfo Cañas Barrera.—2.065-E.

5615

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Segovia por la que se hace público el resultado del concurso-oposición de carácter libre, para proveer una plaza de Capataz de Cuadrilla vacante en la plantilla del citado Servicio.

Aprobada por la superioridad la propuesta formulada por esta Jefatura según resolución de la Subsecretaría del Departamento de fecha 4 de los corrientes, relativa a la admisión de aprobados en el concurso-oposición celebrado según autorización concedida en 9 de febrero del pasado año para proveer una plaza de Cuadrilla vacante en la plantilla de este Servicio, se hace público que el aprobado para ocupar la referida vacante es don Máximo López Sanz.

El interesado dispone de un plazo de treinta días para la incorporación a su destino, contados a partir del siguiente a la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado» debiendo aportar la siguiente documentación:

1. Certificación de nacimiento expedida por el Registro Civil.
2. Certificación de antecedentes penales.
3. Declaración jurada de no haber sido expulsado de ningún Cuerpo u Organismo del Estado.

El incumplimiento de esta obligación llevará aparejada la nulidad del nombramiento considerándose como renuncia a la plaza.

Segovia, 10 de febrero de 1978.—El Ingeniero Jefe, Vicente Checa.—2.325-E.

5616

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Segovia por la que se hace público el resultado del concurso-oposición de turno restringido, para proveer una plaza de Capataz de Brigada vacante en la plantilla del citado Servicio.

Aprobada por la superioridad la propuesta formulada por esta Jefatura según resolución de la Subsecretaría del Departamento de fecha 4 de los corrientes, relativa a la admisión de aprobados en el concurso-oposición celebrado según autorización concedida en 9 de febrero del pasado año para proveer una plaza de Capataz de Brigada vacante en la plantilla de este Servicio, se hace público que el aprobado para ocupar la referida vacante es don Agustín Arenal San Frutos.

El interesado dispone de un plazo de treinta días para la incorporación a su destino, contados a partir del siguiente a la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

El incumplimiento de esta obligación llevará aparejada la nulidad del nombramiento considerándose como renuncia a la plaza.

Segovia, 10 de febrero de 1978.—El Ingeniero Jefe, Vicente Checa.—2.326-E.

5617

RESOLUCION de la Comisión de Planeamiento y coordinación del área metropolitana de Madrid por la que se aprueba la propuesta de resolución formulada por el Tribunal calificador de la oposición libre convocada para cubrir dos plazas vacantes de la Escala de Ayudantes Facultativos de este Organismo.

Vista la propuesta de resolución formulada por el Tribunal calificador de la oposición libre convocada para cubrir dos plazas vacantes de la Escala de Ayudantes Facultativos de este Organismo por resolución de 26 de marzo de 1976 («Boletín Oficial del Estado» número 144, de 18 de junio de 1976).

Esta Delegación del Gobierno ha resuelto prestar su conformidad a la relación de aprobados, elevada por el Tribunal calificador, de acuerdo con lo establecido en la norma 8 de la convocatoria, disponiendo asimismo lo siguiente:

Primero.—Hacer pública la siguiente relación de aspirantes aprobados, con expresión de la puntuación obtenida:

Don Francisco de Asís Nicás Jodar: 23,46 puntos.
Don Pedro de la Paz Gonzalo: 19,78 puntos.

Segundo.—Los interesados, dentro del plazo de treinta días, a partir de la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado», presentarán la documentación prevista en la norma 9.1 de la referida convocatoria.

Tercero.—Si dentro del plazo señalado, y salvo caso de fuerza mayor, no presentase el aspirante la documentación señalada, quedarán anuladas sus actuaciones, no pudiendo ser nombrado funcionario de este Organismo.

Madrid, 31 de enero de 1978.—El Delegado del Gobierno, Elías Cruz Atienza.

5618

CORRECCION de errores de la Resolución de la Confederación Hidrográfica del Duero por la que se designa el Tribunal calificador que habrá de juzgar la oposición libre para cubrir tres plazas de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio.

Advertidos errores en el texto remitido para la publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 297, de fecha 13 de diciembre de 1977, páginas 27203 y 27204, se rectifica en el sentido de que donde dice: «Don Gregorio Ramírez Núñez, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, Jefe del Negociado de Construcción de la Sección 2.ª del Departamento de Explotación del Organismo», debe decir: «Don Gregorio Ramírez Núñez, Ingeniero Técnico de Obras Públicas, Jefe del Negociado de Construcción de la Sección 2.ª del Departamento de Ingeniería Sanitaria del Organismo».

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

5619

ORDEN de 31 de enero de 1978 por la que se aprueba propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a plazas de Profesores adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Lengua y Literatura alemanas» (Facultad de Filosofía y Letras).

Ilmo. Sr.: Terminados los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 28 de septiembre de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de octubre) para la provisión de dos plazas de «Lengua y Literatura alemanas» (Facultad de Filosofía y Letras), del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, y elevada propuesta de los opositores aprobados por el Tribunal correspondiente,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la norma 8.1 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26), ha tenido a bien aprobar la referida propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

Don Manuel José González García-Carrascal, 4,80 puntos.
Don Eustaquio Barjau Riu, 3,85 puntos.

Los interesados aportarán a la Dirección General de Universidades, en el plazo de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», los documentos relacionados en la norma 9.1 o, en